
Frau Deitenbach möchte mit Bezug auf die Planungen zum Rathausareal von der Verwaltung wissen, wie 
hoch die Zunahme des Verkehrs in der Schmidtgasse sein werde. Erster Beigeordneter Sterzenbach führt 
aus, dass man erst, wenn das Gutachten des Verkehrsplaners vorliege, eine wertende Beurteilung 
vornehmen könne.  
 
Frau Deitenbach fragt weiter, ob das Verkehrsgutachten zum Zeitpunkt der Offenlage schon vorliegen und 
einsehbar sein werde. Frau Straßek-Knipp teilt mit, dass das grundsätzlich immer auf den Einzelfall 
ankomme. Den Aussagen des Herrn Hilb zufolge, beabsichtigte er aber eine frühzeitige Beauftragung des 
Gutachtens.  
        


